
 

 

 

「みんなで協力し、楽しく正々堂々たたかった」運動会でした 

運動会では、たくさんの声援をいただき、ありがとうございました。 

 当日は新しい学校のリーダーである６年生を中心に、成長したした子ども

たちの姿を披露できたのではないかと思います。運動会という大きな行事を

通して、子どもたちの結束は一段と高まり、子どもたちの体力はもとより、集団での行動や規範

意識も高まりました。これらの成長を更に伸ばしていくことができるよう、今後も様々な教育活

動を通して取り組んでいきますので、益々のご協力をお願いします。 

また、運動会当日は早朝の準備段階から、多数の育友会の方々にお世話になり

ました。それから運動会終了後は、多くのお父さんお母さん方に率先してテント

等の撤去作業をしていただきました。一緒に作業した高学年児童にとって、とて

もよい手本となったと思います。おかげさまで、後片付けもスムーズに行うこと

ができました。ありがとうございました。 

 

運動会を終えて・・・（子どもたちの感想から） 

運動会では、高学年の係児童のてきぱきとした取組や、両組の応援団の団結力が運動会を盛り

上げてくれました。運動会を終えて、各色の応援団長の感想を紹介します。 

赤組 応援団長  ６年１組 〇〇 〇〇 さん 

  

運動会のために、みんなで多くの練習を重ねてくることで、団結力や絆がより

一層深まったように感じています。 

そして、私たち６年生にとっては、小学校生活最後となったこの

運動会を、優勝という結果に終わることができて、とてもうれしか

ったです。 

 

白組 応援団長  ６年２組 〇〇 〇〇 さん 

  

スローガンの「楽しく」が一番できた運動会でした。６年生が出たリレーも抜

いたり抜かれたりしてとても楽しかったです。 

その他の学年もみんな楽しく笑顔で応援したり競技したりしていました。最後

の運動会、みんなで笑顔でできたからよかったです。 

 
 

令和７年 ６月 ２日 長崎市立古賀小学校学校だより R７０４号 校長 桑原 重久 

みどりの学校『やる木』『げん木』『こん木』 古賀小学校は創立１５０周年を迎えます！ 


